

◆ 学校だより ◆



Obihiro Hanazono Elementary School

はなぞの



帯広市立花園小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和3年4月28日 4号

5年生



5年生は算数の体積の求め方。前時で製作した直方体や立方体の中に、1cm³のブロックをつめ、実際にいくつつ入るかを調べていきました。体積は1cm³が何個分かで表すんだね。

1年生



1年生は、ひらがなの練習から授業開始。毎日繰り返し練習しているので、書き順や形に気をつけてひらがなが書けるようになりました。自分の名前も書けば書くほど上手になるね。

2年生



2年生は、国語の学習。春を感じる言葉をどんどん発表していきました。「さくら」「なの花」「よもぎ」「うぐいす」「みつばち」「たんぽぽ」など、たくさんの春を感じる言葉を見つけ出しました。

3年生



3年生は、0のかけ算です。どんな数に0をかけても、また、0にどんな数をかけても答えは0になることを「じゃんけんゲーム」の勝敗をとおして学習しました。

はなの子



はなの子では、今年チャレンジすることを発表して、保護者の皆様に聞いていただきました。黒板前での発表も、堂々としていて、みんなかっこよかったです。お友達の発表も上手に聞くことができました。

参観の様子



第1回目の参観日が終了しました。カメラ越しでの参観となりましたが、子供たちの学習に向かう真剣さが伝わったことと思います。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

ご参観いただき、

ありがとうございます



今年度の教育活動の見通しについて



今年度も学校における新型コロナウイルス感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減した上で、学習内容の変更や学習形態の工夫などをしながら、子供たちの健康と安全を第一に考えて、教育活動にあたっていきます。

その指標となる「帯広市学校教育推進の方針」（帯広市のHPにも掲載）が帯広市教育委員会より示されています。方針にありますように北海道の警戒ステージが「ステージ1～2」の段階であれば、学年の枠を超えての活動も視野に入れていきます。

1 前・後期について

前期を令和3年9月30（木）、後期を令和4年3月24日（木）までと設定します。

2 長期休業日について

夏季休業 7月22日（木）～8月17日（火）
冬季休業 12月25日（土）～1月13日（木）
長期休業中の授業日の設定は現時点では考えていません。



3 運動会について

6月6日（日）午前の時間帯に実施します。競技は低・中・高のブロックごとに時間帯をずらして行い、保護者の参観については、人数を制限したり参観する場所を特定し密を避けたりするなど、感染対策を徹底して参観していただきます。

4 学芸会について

従来の取組は行わず、活動の単位を原則学年までとし、体育館等の広い場所で換気に注意するなどの感染対策を徹底し、学年ごとの学習発表会の形で実施を考えています。

5 遠足やバス学習について



活動単位を学年までとし、行き先や時間帯、活動内容を検討し、児童以外の大人等の接触を可能な限り避けて行います。また、使用する施設については、事前に施設と感染症対策等を確認します。
なお、行き帰りの移動中や活動中においては、基本的にマスク着用としますが、熱中症対策から、適宜マスクを外すなど、適切に指導します。食事を摂る際は、給食の時間に準ずることとし、グループで密集することがないように配慮します。

6 宿泊学習について

学校の実態に応じて、宿泊または日帰りによる学習等の計画が立てられる場合は、施設と十分協議し、連携して実施します。

7 修学旅行について

目的地や実施形態の工夫等、リスクの軽減に努めながら2学期以降の実施を目指します。

8 水泳学習について

光南小学校のプールで行う水泳の学習については、感染対策を徹底して、実施の方向で検討しています。

9 クラブや児童会活動について

昨年度と同様に、感染症防止対策を工夫し実施します。

※警戒ステージのレベルが上がる、生活圏の感染状況が拡大傾向にある場合などは、方針を変更することもありますのでご了承ください。